Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 56 m2?
Référence 84208950
Prix 510 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé entiérement au calme et dans la verdure, a proximité immédiate des
commerces de l'ile de la jatte, au premier étage avec ascenseur d'une copropriété

semi-récente de bon standing, appartement deux pieces de d'environ 57 m?2

donnant entierement sur des jardins. Ce bien comprend une entrée, un séjour avec
sa cuisine ouverte meublée et équipée, une chambre, une salle de bains, un
dressing indépendant, des wc séparés et de nombreux rangements. Une cave et
une place de parking complétent I'appartement. Environnement calme et entouré

de verdure - plan cohérent et optimisé - copropriété de bon ...

57.4m2 (614 sq ft) dual-aspect apartment entirely overlooking gardens on the first
floor of a high-end, semi-recent condominium in peaceful and verdant
surroundings, close to the shops of ile de la jatte. Property comprising an entrance
hall, living room with fitted and equipped open kitchen, bedroom, bathroom,
separate walk-in wardrobe and plenty of storage space. Cellar and parking space
included. Quiet and leafy surroundings - coherent and optimised layout - secure,
high-end condominium with a concierge - close to shops 490,000 € agency fees

not included - agency commission: 4.08%vat ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY
22, Rue de I'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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